
第５回電気系高大連携協議会議事録  

 

■日時：2010年 11月 25日 （木）13:30～15:00 

■場所：宮崎大学工学部 大会議室                  

■出席者 （以下、敬称略） 

(高校)   

日向工・・川野  延岡工・・松本       

宮崎工・・奥野  小林秀峰・・吉川 日南振徳・・新地  

（宮崎大学） 

碇, 林, 淡野, 前田, 穂高, 田村, 迫田（文責） 

 

協 議                                                     

①電気電子工学科の現状報告(大：碇) 

工学部の改組の必要性とその概要（新学科の特徴含む）についての説明がなされた。その後、教

育センターの詳細についての質疑応答があった。また、具体的な入試・選抜方法についての質疑応

答があった。 

②推薦入試についての説明 （大：淡野） 

    ここ数年の受験者数の推移、平成 23年度、24年度の推薦入試の概要について説明が行われた。

ここでは、推薦入試の時期を早められないかとの質問があった。 

③JST理数系教員指導力向上研修事業とこれに替わる高大連携事業の模索 （大：穂高） 

「宮崎大学地域貢献推進事業 高等学校と宮崎大学工学部との教育ネットワークについて」につい   

て紹介が行なわれた。 

④高大連携の必要性と今後考えられる連携事業について（高：川野 ） 

   以下のような活動ができないか提案があった。 

 (1) 出前講義の更なる充実 （時間数や容易な申込方法（教員への直接依頼）） 

      (2) 会社等で行なわれているインターンシップのようなものを大学でできないか。 

      (3) 高大で連携して“ものづくり”ができないか。また、これに関連して大学の研究設備の紹介で 

きないか。 

      (4) 高校では、第２種電気工事士資格取得のための講座を用意できる。大学生も参加できるの 

で、興味のある学生さんは講座に参加したらどうか。 

   (1)については、昨年度、『直接、学科教員へ相談することが可能（教員指名も可能』であることの紹

介がなされた。(2)については、同様な催しを昨年の冬休みに実施したことが紹介された。ただし、緊

急連絡方法や保険に関しての準備・打ち合わせが不十分で今年は実施できないことの説明があっ

た。 

   (3)及び(4)に関しては、高大それぞれの世話人で詳細を詰めていく事とした。 

⑤その他 

  /電気主任技術者資格支援公開講座について（大：迫田） 

   今年度は口蹄疫の問題で中止とさせて頂いたが、来年度は、例年同様開講することの紹介があっ

た。 


